



Missas das Festas do Natal do Senhor

- ★ 24 para 25 de Dezembro - 00h: Missa do Galo ou da Meia-Noite
- ★ 25 de Dezembro: Missa do dia (*textos diferentes*) 11h [en FR à 9h].
- ★ Sábado 28/12 (18h30) e domingo 29 (11h) – Sagrada Família
- ★ Quarta-feira, 1 de Janeiro 2024 – Oitava do Natal e Santa Maria, Mãe de Deus (solenidade: dia santo e feriado nacional) e Dia mundial da Paz e 1º dia do Ano Novo civil: 11h [en FR à 9h].
- ★ Sábado 5 JAN. (18h30) e domingo 6 (11h) – Epifania do Senhor

★

2025 PEREGRINAÇÃO JUBILAR DO ANO SANTO

à Grécia, «Nos Passos do apóstolo São Paulo»,
18 a 26 de fevereiro.

O prazo de inscrição na peregrinação foi alargado até ao 8 de janeiro 2025 a fim de encontrarmos mais uma ou duas pessoas (ou mais!) que nos permitam alcançar o *seuil* mínimo de 31 pessoas (estamos em 30 !). Ficha de informação disponível na igreja e de inscrição na sacristia aos fim-de-semana e de 2ª a 6ª feira no Secretariado (01.40.40.22.32).



SANCTUAIRE N.D. DE FATIMA-MARIE MEDIATRICE

48 bis boulevard Sérurier - 75019 PARIS | 01.40.40.22.32

www.sanctuairefatima.fr | FB: [sanctuaire.nd.fatima.paris](https://www.facebook.com/sanctuaire.nd.fatima.paris)

recteur@sanctuairefatima.fr | Année XXXIV

– FEUILLE D'INFORMATION – 22 décembre

Extrait du message de Noël de l'Archevêque de Paris

Chers frères et sœurs, Chers amis,

(...) Je veux commencer ce message par l'expression de ma plus vive reconnaissance – la mienne et celle de tous les catholiques de Paris – à l'égard de tous ceux qui ont sauvé cette cathédrale (...) « Nous sommes rentrés à la maison ». Voici ce que me disent depuis quelques jours, les prêtres, les fidèles que je croise. Et en effet, les talents déployés sur le chantier de restauration de Notre-Dame, comme le soin minutieux des préparatifs de cette réouverture, ont permis que la douleur de l'incendie et les cinq années de séparation soient effacés pour ne laisser que la joie des retrouvailles, la joie d'habiter de nouveau ensemble cette maison commune, la maison de Dieu.

Nous pouvons nous réjouir de contempler la beauté des pierres, l'éclat retrouvé de la lumière, de la couleur, l'harmonie de l'architecture qui résonne avec les aspirations de nos cœurs, et nous avons raison de le faire, car vraiment, Notre-Dame est aujourd'hui plus belle que nul ne l'a jamais vue.

Mais nous savons que là n'est pas l'essentiel : le trésor que nous retrouvons avec cette réouverture, c'est la joie de rendre dans cette cathédrale une action de grâce, et de chanter la louange du Seigneur qui ne nous abandonne jamais. Le message de cette réouverture, c'est que si nous mettons notre confiance et notre espérance en Dieu, Il ne la décevra pas.

L'humanité souffrante attendait le Rédempteur, et Il ne s'est jamais dérobé, Il ne nous a pas déçus. Il est venu habiter notre chair, faire chez nous Sa demeure, Il est venu briser les liens de la mort et du péché et nous rendre à la liberté pour laquelle nous avons été créés. C'est l'accomplissement de cette promesse de Dieu que nous fêtons à Noël : dans les tourments de notre histoire, Il ne cesse jamais de venir à notre rencontre et sur le chemin.

Nous avons des crèches dans nos maisons, dans nos églises. Nous en avons une magnifique, ici à Notre-Dame. Contemplons les personnages qui s'y trouvent, les contemporains de Jésus : les simples habitants d'une ville dans toute sa diversité, avec chacun son histoire, ses blessures, ses joies, ses peines.

C'est dans cette réalité là que Dieu s'est fait homme : la sainte Famille que Jésus forme avec Marie et Joseph (...) est le modèle de chair pour chacune de nos familles, pour notre société, de l'amour donné, de la vie donnée. Le Christ qui vient dans le monde n'est pas une figure lointaine et désincarnée, Il est le tout proche. Il n'est pas une idée, Il est notre vie et notre joie. (...)

Venez, vous aussi, y rencontrer, Lui qui frappe à la porte de notre cœur !

Pour moi, je vous garde, tous et chacun, dans mon cœur, dans ma prière.

Joyeux Noël à tous !

† Mgr Laurent ULRICH, Archevêque de Paris